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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Valerio Enzo Lawall  

BANCADA: Progressista 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 72/2025 

 

 O Vereador que está subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal e ao setor competente, o seguinte PEDIDO DE 
INFORMAÇÕES: 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

  

Sala de Sessões, 23 de maio de 2025. 

 

 

 

 

 

                                          Ver. Valério Enzo Lawall 

Bancada Progressista 

Solicito informações referentes ao serviço de táxis regulares em 
atividade no município: 

1-Quantos pontos de táxis oficiais estão regulamentados pela 
municipalidade atualmente? 

 Solicita-se a relação completa dos pontos com seus respectivos 
endereços e o nome completo do permissionário/condutor titular de 
cada ponto. 

2-Os condutores de táxi estão, de fato, cumprindo com a obrigatoriedade 
de permanecerem nos pontos designados, conforme determina a 
legislação municipal vigente?   

3- Em caso de descumprimento dessa obrigatoriedade, solicita-se que o 
Executivo informe: 

 Quais ações de fiscalização têm sido realizadas; 

 Quais as penalidades aplicadas, de acordo com a legislação; 

4-Houve, nos últimos 10 anos, a troca de veículos por parte de 
permissionários de táxi com base na legislação de isenção de IPI 
(Imposto sobre Produtos Industrializados)? Em caso afirmativo, solicita-
se: 

oA relação dos beneficiários que utilizaram esse direito; 

oData da aquisição e modelo do veículo adquirido com a isenção; 

oCópias dos documentos oficiais emitidos ou fornecidos pela Prefeitura 
(como declarações, autorizações ou atestados exigidos para a obtenção 
da isenção junto à Receita Federal ou montadoras). 


